

# XPRESS

## Sambut HUT TNI ke 78, Kodim 1001/HSU-BLG Anjangsana ke Panti Asuhan Budi Harapan

Maskuri - [HSU.XPRESS.CO.ID](http://HSU.XPRESS.CO.ID)

Sep 21, 2023 - 09:12



*Sambut HUT TNI ke 78, Kodim 1001/HSU-BLG Anjangsana ke Panti Asuhan Budi Harapan*

AMUNTAI - Kodim 1001/HSU-BLG menggelar kegiatan anjangsana dalam rangka menyambut HUT TNI ke 78, bertempat di Panti Asuhan Budi Harapan, Desa Telaga Selaba Kecamatan Amuntai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Utara. Rabu, (20/09/2023).



Dandim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol. yang didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIV Dim 1001 Ny.Dhevi Dhuwi Hendradjaja dalam keterangan persnya mengatakan bahwa pelaksanaan kegiatan anjangsana melalui pemberian sejumlah bingkisan dan tali asih adalah bagian dari Serangkaian kegiatan menyambut HUT TNI yang ke 78 di wilayah Kodim 1001/HSU-BLG.

Dandim 1001/HSU-BLG mengungkapkan bahwa melalui kegiatan sosial pemberian bingkisan dan tali asih kepada anak-anak yatim piatu dapat meringankan beban penderitaan mereka. Selain itu tentunya sebagai wujud kepedulian TNI terhadap kesulitan rakyat yang berada di sekelilingnya.

"Saya berharap pemberian ini jangan dilihat nilainya, tetapi yang terpenting adalah kepeduliannya terhadap sesama,"

"Semoga mudah-mudahan kedepan anak-anak yang berada di Panti Asuhan dapat menjadi calon prajurit TNI, karena banyak anak-anak yang bercita-cita ingin mengabdikan dirinya menjadi tentara kelak besar nanti".pungkas Dandim

H. Abdurrahim selaku pengelola Panti Asuhan mengucapkan terima kasih kepada Dandim 1001/HSU-BLG yang sudah memberikan sumbangan bagi anak-anak asuhnya, kenapa demikian sebab hal ini sangat membantu bagi pemenuhan kebutuhan anak-anak yang berada di Panti Asuhan tersebut.

Menurut H.Abdurrahim, pengelolaan Panti Asuhan ini murni berasal dari sumbangsih para dermawan yang berada di Kabupaten HSU sehingga tentunya sekecil apapun pemberian dari Kodim maupun pihak lain sangat bermanfaat bagi para penghuni Panti",ungkap H.Abdurrahim.(pendim1001)